



▲思いを語る林館長

快適に利用できる空間づくりを目指します 福祉会館を大いに利用してください

総合福祉会館 林 憲 館長

福祉会館は、市民の皆さんのお要望により、平成6年にオーブンしました。

今年で10周年を迎え、今までに約78万人の人たちに利用していただきました。

福祉会館内には、マッサージ機、家庭用電位治療器、エアロバイクのある健康コーナーやカラオケの歌えるホール、浴場もあります。遊び疲れたら「むくの木」でお茶や食事をしながら休憩もできます。

また2階には、幼児が遊べる「子育てサロン サンサンルーム

ム」があり、小さなお子さんをお持ちのお母さんたちが交流するスペースとして利用されています。

お昼には、高齢者と幼児が触れ合える100畳の広さの和室「あじさいの間」があり、食事をしながらの世代間交流がされています。

福祉会館は、市外から会議で利用される人たちにも好評で、いつも「うらやましい」と言われています。

これからも、市民の皆さんのが快適に利用できる空間づくりを目指して頑張りますので、大いに利用してください。

また、皆さんの健康づくりに役立つよう、今年度中に会館の周囲を歩く、ウォーキングコースを設置する計画をしています。まだ福祉会館を利用したことがない人も、一度福祉会館に足を運んでください。あなたの生きがいづくりのお手伝いをします。

第11回

健康・福祉すこやかフェスティバル

■とき 10月23日（月）・24日（日）
■ところ 福祉会館

体験コーナーやバザーなど各種コーナーやイベントを用意しています。

記念講演

■とき 10月24日（日）午後2時～
■ところ ふれあいホール
■講師 板東英二さん
■演題 「板東英二のがむしゃら人生」（仮）



※詳しくは、広報みのかも10月15日号に折り込むチラシをご覧ください